

サンシニア河津だより

2020年 8月号

No.153

(福)南寿会

広報誌編集委員会



河津中学校の生徒さんからの贈り物

毎年、河津中学校の生徒さんが、ボランティア体験学習を兼ねてサンシニア河津へ慰問に来てくれますが、今年はコロナウイルスの感染防止ということで、中止となってしまいました。入居者の皆さんは勿論のこと、職員も毎年楽しみにしていたので非常に残念だったのですが、河津中学校さんから、その代わりにとプレゼントが届きました。

日めくりカレンダー、うちわ、マスク、千羽鶴、いずれも生徒さん達の心のこもった手作りです。今年は1学期の始業も遅れたので、授業も忙しかったと思いますが、そんな中での作業、本当に有難うございました。早速、利用者さんに使っていただきます。

一日も早くコロナ禍が早く終息し、是非とも施設に遊びにきてもらえるよう願うばかりです。



あしたばユニットで手作り餃子を作ってみました。
手先の器用な利用者さんと一緒に包んだのですが、
久しぶりの餃子作りに自然と笑みがこぼれます。

焼きたてを皆さんに食べていただきましたが、
これが大好評。『また作ってね』とリクエストも
いただきました。



手作り餃子



今年はコロナウイルスで、ほのぼの祭が中止。。。
「お祭りで食べる焼きそばが食べたい」との要望で、
焼きそば、お好み焼き、ポテト、綿菓子、ヨーヨーと
祭りの屋台に並んでいるようなものを用意してみました。

目の前で焼き上がった熱々のお好み焼きを美味しそう
に召し上がる様子を見て、職員も大満足。ヨーヨー
片手に「お祭りみたいだね」と嬉しそうな笑顔が心に
残りました。

なずなユニットでお祭り



新型コロナウイルスの影響による面会中止の
ため、ご家族の皆様にはご不便をお掛けしてい
ます。ついては、少しでも互いに顔をみること
ができればと、巷で流行りのタブレット端末を
使った面会を始めました。

この機会に、久しぶりに顔を見ながら話を
されてはいかがでしょうか？複雑な操作は一切
不要です。先ずはお電話での予約をお待ちして
おります。

リモート面会をしませんか？



誕生日おめでとうございます！

